



Mouvement « ensemble pour une santé solidaire »

Communiqué de presse

« Le 22 novembre, commençons ensemble à écrire le livre de la santé solidaire »

Le débat sur le Projet de Loi de Financement de la Sécurité Sociale 2009 commence aujourd'hui à l'Assemblée Nationale. Une obsession : ne pas aug-ment-er les dépenses !

Le Président Sarkozy a appelé, dans ses discours sur la santé, tous ceux qui « ont des idées » à lui faire des propositions. Tout en refusant, dans le même temps, d'écouter ceux qui portent des propositions, fussent-ils Président de la Cour des Comptes.

Nous n'en sommes pas à une incohérence, une contradiction près, entre le discours et les actes...

Mais l'association « mouvement Ensemble pour une Santé Solidaire » propose d'ouvrir, le 22 novembre 2008, dans plusieurs villes de France, la première page du « livre de la santé solidaire ». Ce livre, nous allons l'écrire, ensemble, avec tous ceux qui ont des propositions pour construire un véritable système de santé, pour tous et solidaire.

Le 22 novembre, nous invitons tous ceux qui veulent s'informer, s'exprimer, dire leurs problèmes ou faire des propositions, soutenir les actions ou jouer un rôle actif, à rejoindre les ateliers de la santé solidaire, à Juvisy (Essonne), Orléans, Strasbourg, Nantes, Nîmes/Alès, Tours, le 22 novembre, et, plus tard, dans d'autres villes, partout en France.

(Pour le programme, actualisé au jour le jour, consulter le site : <http://ensemblepourunesantesolidaire.fr>)

Nous y parlerons de santé, dans toutes ses dimensions : prévention, environnement, social, accès aux soins, recherche, éducation, information...

Face à une politique délibérée de casse de la sécurité sociale, de l'hôpital, de la médecine de ville, mais aussi de la recherche, de l'éducation, du pouvoir d'achat, du droit du travail, qui précipite les français dans la difficulté, la pauvreté, la misère même pour des millions, nous appelons à durcir la résistance et la lutte.

Nous ne laisserons pas les intérêts financiers de quelques-uns menacer notre santé à tous.

Nous ne laisserons pas ce gouvernement nous spolier de notre droit à décider de notre santé, de notre vie et de notre avenir.

Nous exigeons un système de santé au service des femmes, des hommes, des enfants, et non au service de l'actionnariat et de la finance. Nous exigeons le droit fondamental à la santé, pour tous, et la restauration d'un système véritablement solidaire, où chacun contribue selon ses moyens et reçoit selon ses besoins.

Le 22 novembre nous ouvrons le livre de la santé solidaire. Venez nombreux y écrire votre page.

Pour le Mouvement Ensemble pour une Santé Solidaire

<http://ensemblepourunesantesolidaire.fr>

Bruno-Pascal CHEVALIER - 06 89 18 01 77

Cécile MOUTTE - 06 10 73 83 99